

MAGAZINE AIRFRANCE

GAZINE

Pleins feux sur Bowery

1 Il est bel et bien révolu le temps où seuls gangsters et mafieux fréquentaient le Lower East Side. Ce sont désormais les bohèmes et les branchés qui ont investi le Bowery et ses environs. Profitant du dynamisme créé par l'ouverture du New Museum, de nombreuses galeries viennent s'installer à leur tour dans le quartier. Certaines, déjà new-yorkaises (Salon 94, Lehmann Maupin...) et désireuses d'augmenter leur visibilité, y ouvrent une deuxième antenne ; d'autres (Museum 52) choisissent le Lower East Side comme lieu de résidence outre-Atlantique. Dans le périmètre de Mott, Elizabeth, Orchard et Prince Street, aux doux airs de Marais parisien, on trouve des antiquaires et de ravissantes boutiques vintage et d'accessoires aux vitrines colorées (Miss Hoe, Wendy Mink Jewelry). On se presse même depuis l'Upper East Side pour aller déguster une savoureuse pizza chez Pulino's ou les boulettes de viandes du Meatball Shop. Quant au Bowery Hotel, son bar ne désemplit jamais. De jour comme de nuit, il accueille célébrités et beautiful people.

THE MEATBALL SHOP 84 Stanton Street.
Tél. +1 212 982 8895. www.themeatballshop.com

Buzzing Bowery — Once the turf of gangsters and mafiosi, the bohemian set has invaded the area in and around the Bowery neighborhood on Lower East Side. Drawing on the creative energy afoot with the opening of the New Museum, galleries have moved in—some of them New Yorkers like Salon 94 and Lehmann Maupin, others (Museum 52) transatlantic. Antiques shops and gorgeous vintage and accessory shops with colorful windows (Miss Hoe, Wendy Mink Jewelry) fill the area around Mott, Elizabeth, Orchard and Prince Streets. People come all the way from the Upper East Side for Pulino's delicious pizza and the meatballs at the Meatball Shop, and the Bowery Hotel bar is packed day and night.

NEW YORK

*Horlogerie joaillerie
Les Wodaabés au Tchad
Finlande*